

carrosse officiel, et il était suivi par les gardes Salaberry et Champlain, les Zouavés et les Hussards.

Le cardinal Vannutelli avait pris place dans le carrosse cardinalice, traîné par quatre chevaux, et il était accompagné de S. G. Mgr Bégin, Mgr Marois et le comte Cagiati, camérier de cape et d'épée.

Dans une seconde voiture, suivaient le cardinal Logue, Mgr Roy et un prélat.

La troisième voiture contenait Mgr Touchet, Mgr Koppes, Mgr McSherry.

Dans la quatrième venaient Sir L.-A. Jetté, Mgr Bruchési, le capt. Victor Pelletier ; les autres dignitaires ecclésiastiques et laïques étaient dans les voitures suivantes.

A L'ÉGLISE NOTRE-DAME DES VICTOIRES

Sur la façade de l'église de Notre-Dame des Victoires, on voyait les armoiries de Son Eminence le cardinal Légat, de Mgr l'archevêque de Québec, de Mgr l'archevêque de Montréal, de Mgr Roy, de la province de Québec, et de la congrégation de Notre-Dame, surmontées chacune de cinq drapeaux banderolles aux couleurs papales.

Le buste de la Vénérable Marguerite Bourgeois surmontait une charmante pyramide humaine composée de soixante-cinq fillettes tenant dans leurs mains les lettres qui composent la salutation suivante : « La Congrégation de Notre-Dame salue en Votre Eminence un protecteur et un père. »

Mlles C. Grenier, Plamondon, M. Boyce, G. Jobin. C. Caouette, O. Gosselin, présentèrent des fleurs à Son Eminence, tandis que d'autres en jetaient sur son passage.

Un magnifique chant fut exécuté par un chœur de jeunes filles, et en passant Son Eminence donna la bénédiction à la foule assemblée.

AU MONUMENT LAVAL

Au monument Laval les orphelins et orphelines des Sœurs de la Charité, placés en pyramide, exécutèrent le programme suivant :

Bienvenue, musique de Louis de Croze.

Benedictus, par H. Oberhoffer.